

# 1年 学年だよ!

## 2学期が始まりました!

2学期が始まりました。中学校で初めての夏休みはどうだったでしょうか。

暑い中、部活動に頑張っている姿があらこちらで見かけられすっかり中学生らしくなってきたなど頼もしく感じています。しかし、今年の夏も大変暑かったので、夏休み明けに体調が戻らない、なんとなくだるい、という人もいるかもしれません。睡眠とバランスの良い食事を心掛けてください。体が元気だと、勉強も部活動も力を発揮しやすくなります。

2学期は遠足や文化祭など様々な行事があります。中学1年生の2学期は今だけです。今できることを一生懸命することが、自分や周りを成長させ、学年も成長していくことと思います。心に刻まれた思い出は今後何かの力となって自分にプラスになるはずです。2学期が充実したものとなり、更に成長することを期待しています。

## 〈全校登校日（8月9日）に平和学習をしました〉

クラスごとに教室で戦争や平和に関するスライドやビデオを見ながら講話を聞き、生徒1人1人が戦争の怖さを改めて感じ、それぞれの思いを感想に書いていました。感想の一部を紹介します。

自分は戦争を体験したことがないけれど、この映像を見て、当時の人々の気持ちや恐ろしさが伝わってきました。これから戦争がないことを願うけれども、もしあるなら沢山の人の気持ちを理解したいと思います。僕は、戦争がなぜあるのかを考え、戦争がなくなってほしいと願います。

1組

被爆した影響で、今でも多くの人が病気で苦しみ、当時のことを思い出したくないほど戦争は多くの人を苦しめることだと改めて感じました。これから、平和な世界にしていくために自分にしかできない多くの人のためになることをしようと思いました。今は戦争が起こっているところが多くあるが、それらのすべての戦争がなくなり、二度と苦しい思いをする人がいなくなることを願います。

1組

自分が体験をしていなくても、動画を見て原爆は恐ろしいと思いました。多くの人々が亡くなって悲しいです。とにかく原爆を落とし、多くの人々の命を奪うことが目的だと知り、とても怖いと感じました。この気持ちを絶対に忘れてはいけないし、戦争のことも絶対に忘れてはいけないと思います。これからは日本が平和な国でありつづけてほしいです。

1組

もう二度と戦争を起こさないでほしいと思いました。また、被爆した人たちがどれほど苦しんでいたか知り、戦争はもう二度とあってはならないものだということも改めて実感しました。日本だけでなく世界で戦争で苦しむ人が少なくなればいいなと思いました。

2組 

平和集会で感じたことは、戦争の過酷さです。一つの原子爆弾で大勢の人がなくなるということがあったので、原子爆弾を経験した人の意思を受け継ぎ、次に繋いでいきたいと思いました。自分にできることがあれば試みて、もう二度と戦争はしないと心に決めたいです。

2組 

戦争が悪化すると、相手国を苦しめるために破壊兵器を作り出して、たくさんの犠牲者が出ると知りました。同じ人間なのに殺し合っていて、もっと他にも残酷なことがあったんじゃないのかと思いました。これから未来を担っていく自分たちに何ができるのか、平和に向けて考えていきたいです。

2組 

この平和集会で、戦争は人々を苦しめるとても怖いものだ改めて感じました。この世界が平和になるために、できることがあればしたいです。そして、3年の修学旅行でも平和について深く考えていきたいです。もうこの世界で戦争は起きてほしくないです。

3組 

原爆ドームや平和祈念像や沖縄にある大きな墓がある場所はその日の悔やみと悲しみを意味しているのは分かっていたけど、今の動画を見て改めて分かった気がします。今は完全な平和とは言えないけれど、戦時中よりは、はるかに平和だと気づくことができました。これからは、募金などがあれば募金をし、世界の役に少しでも立ちたいと思いました。

3組 

原爆の恐ろしさが分かる平和学習でした。また、長崎の平和記念公園には、水をもととしたモニュメントがたくさんあると分かりました。原爆はものすごい熱さで一瞬にして何万人もの命を奪ってしまうような恐ろしいものです。日本ではもう戦争をすることはないかもしれないけれど、世界ではまだまだ戦争が続いています。私もできるだけ支援などをしていきたいです。

3組 

平和祈念像



広島平和都市記念碑



裏面につづく→

# ～校外学習についてのお知らせ～

9月21日（木）に校外学習があります。

この日はお弁当が必要になりますので、準備のほどよろしくお願いします。

## 1. 目的

- ①校外学習を通して、集団活動の決まりを守り、公共のマナーを身につける。
- ②富山県の歴史や科学技術について学ぶ。
- ③クラス・学年の親睦を深める。

## 2. 期日など

- ・日時 9月21日（木）※雨天決行
- ・場所 富山市科学博物館、太閤山ランド
- ・服装 体操服、学校指定シューズ
- ・持ち物
  - ・お弁当
  - ・リュック
  - ・水筒
  - ・敷物
  - ・筆記用具
  - ・総合のバインダー
  - ・タオル
  - ・しおり
  - ・雨具（折りたたみ傘など）
  - ・熱中症対策グッズ、酔い止め（必要な人）
  - ・お金1000円以内（乗り物代にのみ使用）

## 3. 日程

- 7：30 学校集合（生徒玄関前）
- 8：00 学校出発（バス）
- 9：30～15：00 校外学習（富山市科学博物館、太閤山ランド）
- 15：00 太閤山ランド出発（バス）
- 16：00 学校到着、解散



富山市科学博物館

太閤山ランド（芝生）



## 2学期の主な予定

- 9月16日(土) 能美新人大会  
9月21日(木) 校外学習  
10月12日(木)・13日(金) 中間テスト  
11月1日(水) 文化祭  
11月13日(月) 授業参観・学年懇談会  
11月28日(火)・29日(水) 期末テスト  
12月12日(火)・13日(水) 個人懇談会  
12月22日(金) 2学期終業式



## ～1年生 9月集金のお知らせ～

1年	9月
PTA会計(長子)	1,000
学年会計	3,900
旅行積立	2,000
さなえ(連絡帳)代	100
合計長子	7,000
次子	6,000

9月の引き落としは25日(月)です。  
お手数ですが、口座の残高をご確認ください。



### 保護者の皆様へ

#### 《2学期のスタートにあたって》

お子様の夏休みの生活はどうだったでしょう。暑い中、学習や部活動に頑張っている姿があちらこちらで見かけられ、すっかり中学生らしくなってきたと頼もしく感じています。

9月に入ってもまだまだ暑い夏が続きます。しっかり水分補給ができるよう、必ず水筒と汗拭きタオル等を持たせてください。学校のある生活リズムに早くなれるよう、ご家庭でも朝食や睡眠時間などを確保し体調管理に努めてくださいますようお願い致します。

